
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 1819/24 Seite 1 von 1 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.09.2024 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

21.11.2024 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

auch in diesem Sommer gab es in Erfurt mehrere Hitzetage. Durch den Klimawandel werden sich 

diese Tage in den kommenden Jahren weiter erhöhen. Viele Personengruppen leiden in der 

aufgeheizten Stadt. Ein effektiver Hitzeschutz sind Bäume. Neben der Sauerstoffproduktion sind 

sie u.a. Schattenspender. In Erfurt gibt es weiterhin ein enormes Defizit bezüglich der 

Nachpflanzung von Bäumen. Gleichzeitig sind viele Baumscheiben nicht bepflanzt. Daher stelle 

ich folgende Fragen: 

 

1. Wie viele leere Baumscheiben gibt es in Erfurt derzeit? (Bitte für jeden Stadtteil einzeln 

auflisten) 

 

2. Aus welchen Gründen konnten die leeren Baumscheiben bisher nicht wiederbepflanzt 

werden.  

 

3. Wie viele Baumscheiben sollen ab 2025 pro Jahr wiederbepflanzt werden? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

26.09.2024, gez. i. A. xxxxxxx    
Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Herr 

Maicher 
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